

Les futurs pilotes ont reçu leur brevet

Le Brevet d'initiation aéronautique permet à des jeunes motivés de découvrir le monde de l'aviation et de s'y préparer un avenir.

L'Aéroclub Albert Baron de Marennes a participé au forum des associations le 8 septembre et c'est devant son stand que 11 collégiens et lycéens ont reçu leur diplôme. Ceux-ci ont été remis par le maire de Marennes Mickaël Vallet, Thierry Kouvantovitch président de l'Aéroclub Albert Baron et le proviseur du Lycée de la mer et du littoral Daniel Chalon. Pour cette session 2017, l'Aéroclub de Bois Fleury à Saint Pierre d'Oléron, où est licencié l'un des formateurs, était partenaire de l'aéroclub Albert Baron.

Le Brevet d'initiation aéronautique (BIA), soutenu par la Fédération française aéronautique, est délivré par le ministère de l'éducation nationale qui assure également la formation des candidats. Ceux-ci peuvent intégrer la session



Les nouveaux brevetés ont reçu leur diplôme pendant le forum des associations. ©G.R.

annuelle à partir de la classe de 3^e et leur formation théorique dure 50 heures. Après avoir assimilé la mécanique du vol, l'aérodynamique, des notions de météorologie, de navigation, de réglementation, de sécurité des vols, d'histoire et d'anglais, ils sont amenés à piloter un avion de tourisme en deux vols de trente minutes. Grâce à ce bre-

vet, les jeunes peuvent accéder à toutes les filières de l'aéronautique mais aussi du rail ou de la voile, par exemple, qui utilisent des lois similaires dans leur fonctionnement. Enfin, grâce au BIA, les futurs pilotes bénéficient de bourses pour les aider dans la poursuite de leurs études dans ce domaine. ■